

# REPORTER

## Camat Kota Kisaran Timur Ikuti Kegiatan Launching Gerakan Serentak Uji Coba Makanan Gratis Bagi Peserta Didik di Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.REPORTER.CO.ID](http://ASAHAN.REPORTER.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 06:16



ASAHAN, [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id) - Dalam rangka mendukung Visi dan Misi Pemerintahan Presiden Republik Indonesia Bapak Prabowo Subianto dengan

melaksanakan salah satu program Quick Wins yang penting untuk mewujudkan Asta Cita ke-4 adalah memberi makanan bergizi sehat di sekolah.

Hal ini disampaikan Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu, S.AP.,M.M didampingi Korwil Bidang Pendidikan Kecamatan Kota Kisaran Timur saat mengikuti kegiatan launching gerakan serentak uji coba makanan gratis bagi peserta didik di Kabupaten Asahan yang dibuka langsung oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Drs. Zainal Aripin Sinaga, MH di Dinas Pendidikan Kabupaten Asahan yang turut dihadiri juga oleh Asisten Administrasi Umum, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Korwil Pendidikan se-Kabupaten Asahan, TP. PKK Kabupaten Asahan, DWP Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya, pada Senin, (09/12/2024).

"Mari kita bersama-sama mendukung program ini agar bisa terlaksana dengan baik. Dengan sepenuh semangat kita bersama-sama menciptakan generasi bangsa yang sehat kuat dan berdaya saing", ajaknya.

Selanjutnya, Camat mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan melalui Dinas Pendidikan Kabupaten Asahan yang telah melaksanakan kegiatan pemberian makanan bergizi sehat dengan gratis kepada peserta didik khususnya peserta didik yang ada di sekolah wilayah Kecamatan Kota Kisaran Timur, semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang luar biasa bagi peserta didik dan untuk kita semuanya.

Akhirnya, Syaiful mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos., M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Edward Banjarnahor